



Chères Régisheimoisés, Chers Régisheimois,

Après les vacances, à la plage, à la montagne, à la campagne, en France, à l'étranger ou même à Régisheim, où il fait bon vivre, elle s'annonce : La rentrée ! Parfois attendue, quelques fois appréhendée, elle est inéluctable. A Régisheim, pas de stress de la rentrée. Tout est sur de bons rails. Élus et agents ont fait de leur mieux pour que ce cheminement vers la reprise se passe dans de bonnes conditions.

Mais avant de goûter aux saveurs automnales, savourons encore un peu les beaux jours de cette fin d'été, loin de la canicule. Quel été ! Épargnés par les pluies torrentielles et les incendies dramatiques, notre région n'en a pas moins été éprouvée par des températures anormalement hautes.

J'ai une pensée pour le département de l'Aude, ses habitants, ses pompiers, dont des renforts alsaciens, qui ont lutté contre les flammes. Je n'oublie pas nos voisins Espagnols encore plus durement touchés. Les incendies ont brûlé plus de 1 million d'hectares dans l'Union Européenne depuis début 2025, un chiffre jamais enregistré. La main de l'Homme est associée à ces drames. Malveillance, maladresse, dérèglement climatique, en sont les causes principales. La logique de la course effrénée dans laquelle le monde s'est entraîné depuis plus de deux cents ans a désormais les mêmes conséquences sur le milieu naturel. La planète est au bout de ce qu'elle peut raisonnablement donner. A nous d'agir pour le sortir durablement du "toujours plus".

Si vous ne les avez pas vues, elles si. Une vingtaine de caméras de vidéoprotection ont été installées. Outil de prévention et de répression, j'assume ce choix d'en faire bénéficier notre commune. L'actualité nous démontre qu'un tel dispositif n'est pas du luxe. Entre vols, notamment dans nos décorations florales, dégradations de sonnettes, cet été laisse un goût amer. La casse sur la porte de l'école élémentaire par prétendument des jeunes enfants de 10-12 ans, du village, à 21 heures me laisse sans voix. J'attends encore que leurs parents viennent se présenter en mairie. Notre cadre de vie, notre priorité.

A Régisheim nous avons encore œuvré pour l'obtention de la troisième fleur. Le jury ne nous a pas fait de fleur, au regard d'autres communes lauréates. Néanmoins, nous n'avons pas fait chou blanc car notre responsable fleurissement, Aurélie Hormaeche, a obtenu, à juste titre, la distinction de "jardinière d'exception". Diversité, qualité, soin ont encore été mis en œuvre pour sublimer notre village. Je la félicite pour ce trophée et salue l'ensemble de l'équipe technique, sous l'autorité du premier adjoint Steve Bugmann et du responsable Yannick Faivre pour l'investissement de tous les jours afin de préserver notre cadre de vie et de la fraîcheur au village, grâce aux espaces verts. Depuis cette mandature, ils sont à nouveau épaulés par nos saisonniers. Nos jeunes ont cette année encore été nombreuses et nombreux à apporter leur pierre à l'édifice. Les jobs d'été permettent à la jeunesse de découvrir le monde du travail et c'est sans doute encore plus enrichissant pour eux quand cette mission sert à l'intérêt général.

Au rayon des satisfactions, le centre aéré, a fait le plein grâce à la qualité des animations proposées par une équipe dynamique et sympathique. Le FC Régisheim était également à la fête, pour cette année de centenaire. Mise à l'honneur de nombreux joueurs et bénévoles du club, dont mon cher président Philippe Schwob, et diverses célébrations qui se concluent en apothéose par le feu de la Saint-Jean en triptyque, rappelant l'anniversaire des 100 ans. La fête tricolore était au diapason, toujours magnifique, populaire, couronnée par un feu d'artifice époustoufflant. Enfin, les traditionnels marchés paysans des troisièmes vendredis du mois ont apporté cette ambiance champêtre tant appréciée et propice au partage.

L'été touche donc à sa fin, c'est un fait. Mais réjouissons nous, car il n'est pas fini ! Je vous donne d'ores et déjà rendez-vous pour la quatrième Bura Fascht les 13 et 14 septembre avec toujours plus de surprises et d'animations. Le Forum Emploi et Formation à l'Espace des Trois Cœurs mardi 16 septembre viendra clôturer la saison estivale.

Dans cette attente, je souhaite d'agréables vacances à celles et ceux qui ont encore cela devant eux. Je suis de tout cœur en pensée avec les personnes qui ne sont pas parties pour diverses raisons.

Je vous transmets à toutes et à tous un supplément de courage pour cette nouvelle rentrée, aux enfants, aux enseignants, aux parents, notamment aux nouveaux arrivants dans notre beau village.

Courage à vous, Réguisheimois, Réguisheimois qui reprenez le travail ou en recherche d'emplois. Mes pensées vont également à nos aînés, nous ne les oublions pas.

Belle rentrée à vous toutes et tous et à très vite pour la continuation de nos projets. Prenez soins de vous et des autres.

**Le Maire,
Frank PAULUS**

DÉCISIONS DU CONSEIL

CONSEIL MUNICIPAL DU 19 JUIN 2025

- **Fixation du nombre et de la répartition des sièges du conseil communautaire de la communauté de communes du Centre Haut Rhin dans le cadre d'un accord local**

A l'occasion du renouvellement du bloc communal en 2026, il est rappelé au Conseil municipal que la composition du conseil communautaire du Centre Haut-Rhin sera fixée selon les modalités prévues à l'article L.5211-6-1 du CGCT.

Il a été décidé de reconduire à 30 le nombre de sièges du Conseil Communautaire de la Communauté de Communes du Centre Haut-Rhin, dont 3 sièges pour la commune de Réguisheim.

- **Rénovation de l'église Saint Etienne**

L'église de notre village nécessite qu'on prenne soin d'elle, pour la sécurité de l'édifice et pour la sécurité de ses usagers. Il a été décidé de valider le projet présenté.

- **Convention d'assistance à maître d'ouvrage avec l'ADAUHR, aide à la décision sur l'implantation du groupe scolaire et périscolaire**

La Municipalité de RÉGUISHEIM souhaite évaluer la pertinence de la réhabilitation - extension du groupe scolaire actuel par rapport à la réalisation d'un groupe scolaire neuf sur un terrain au Sud de l'Espace des Trois Cœurs et à l'Est du nouveau lotissement. Ce projet, mené en 2022, intégrait 5 classes élémentaires et 4 classes maternelles et un périscolaire calibré à 80 ou 100 enfants. Le groupe scolaire actuel est situé dans un environnement constitué de maisons d'habitations. Sa construction initiale date des années 70, il comprend 2 bâtiments :

- Le bâtiment A de 2 niveaux qui réunit 3 classes. Il est adossé à un préau.
- Le bâtiment B de plain-pied de 2 classes.

Le projet développé en 2025 par la Municipalité consisterait à regrouper les écoles maternelle et élémentaire ainsi que le périscolaire sur le site de l'école élémentaire, l'école des Tilleuls.

Le Conseil Municipal valide le projet d'étude de différents scénarii.

- **Aire de jeux**

Des devis ont été obtenus pour l'installation d'une aire de jeux de type pyramide, dans la zone sportive à côté du city-park. Le conseil municipal a unanimement retenu l'une des offres de l'entreprise SATD, s'élevant à 12 188,00 € hors taxes.

- **Délibération portant création d'un emploi permanent de catégorie C ou B**

Compte tenu du prochain départ en retraite d'un agent, un emploi permanent relevant des grades d'adjoints administratifs (catégorie C) ou des rédacteurs territoriaux (catégorie B), est créé à raison d'une durée hebdomadaire de service de 17 heures 30 minutes.

- **Protection sociale complémentaire-approbation de l'accord collectif local prévoyance et participation à la procédure de marché public pour la passation d'une convention de participation prévoyance**

La commune renouvelle son adhésion à la convention de participation prévoyance du personnel communal par le biais du Centre de Gestion du Haut-Rhin.

- **Nom de la rue du futur lotissement des 3 Cœurs**

Le conseil municipal décide de nommer la rue : rue des Trois Cœurs.

- **Projet Photovoltaïque/Réguisheim/KRONOS SOLAR**

Le plan de remise en état de la carrière proposé par la société STROHMAIER qui consiste notamment à l'implantation d'une centrale photovoltaïque au sol a été accepté par le conseil municipal.

- **Rénovation de l'éclairage public, tranche 3**

Pour la 3ème tranche de rénovation de l'éclairage public (rues de la Tuilerie, de Hirtzfelden, chemin d'Ensisheim, rue du canal Vauban, chemin du Moulin), le devis le moins-disant, celui de l'entreprise PROELEC a été retenu pour un montant de 25 345,29 € HT.



CONSEIL MUNICIPAL DU 10 JUILLET 2025

- **Adhésion de la commune de Réguisheim au Syndicat Intercommunal des Eaux de la Plaine de l'ILL (SIEPI) pour les compétences « Eau Potable », « Assainissement collectif – collecte » et « Assainissement non-collectif »**

Par délibération du 05 mars 2025, le comité syndical du Syndicat Intercommunal des Eaux de la Plaine de l'ILL a donné un avis favorable au principe d'intégration des communes d'Ensisheim, Munwiller, Meyenheim et Réguisheim au 31 décembre 2025 pour les compétences « Eau Potable » et « Assainissement ».

L'objectif de cette adhésion est notamment :

- la poursuite de l'organisation de la compétence sur un périmètre administratif et technique cohérent en vue de simplifier la gestion des services d'eau et d'assainissement sur l'ensemble de la Communauté de Communes Centre Haut-Rhin,
- l'homogénéisation du niveau de service et la mutualisation des moyens financiers, techniques et humains du service public de l'eau potable et d'assainissement sur l'ensemble de la Communauté de Communes Centre Haut-Rhin.

Le conseil municipal donne un accord favorable à cette adhésion.

NÉCROLOGIE

Monsieur Jean-Marie KIEDAISCH est décédé le 3 juillet 2025.

En 1969, après avoir réussi le concours administratif, il a rejoint la commune de Réguisheim pour un poste de secrétaire général de mairie qu'il a occupé jusqu'en 1988.

Nous garderons de lui le souvenir d'un homme dévoué à la cause communale.



Les obsèques de Patrick SCHWENGER, ancien adjoint au Maire, ont eu lieu le jour de son 70^{ème} anniversaire. Il est entré au conseil municipal en 1989 et a occupé le poste d'adjoint au Maire de 1995 à 2001. Il était en charge du service de la voirie et des bâtiments et encadrait les agents du service technique.

La commune présente ses sincères condoléances à son épouse Christiane, ainsi qu'à son fils Guillaume, sa fille Cindy, son gendre Jean-Bernard et sa petite-fille Ludivine.



RETOUR SUR L'ÉTÉ

FOCUS SUR LES 100 ANS FC RÉGUISHEIM

Le FC Réguisheim a célébré ses 100 ans le week-end de la Pentecôte.

La fête a débuté le vendredi 6 juin avec le 1er festival de foodtrucks : 11 camions ont régalaé le public avec des spécialités venues d'Alsace et d'ailleurs.

Le dimanche 8 juin, le stade de l'Ill a accueilli la cérémonie officielle en présence du président Philippe Schwob, de personnalités du District Alsace de Football ainsi que d'élus locaux, départementaux et régionaux et les anciens dirigeants du club.

Au total, 24 diplômes d'honneur et 23 distinctions ont été remis aux membres, joueurs et dirigeants investis dans la vie du club. La matinée s'est clôturée dans la convivialité autour d'un apéritif et d'un repas partagé.



Les membres du FC Réguisheim mis à l'honneur dimanche 8 juin entourés des personnalités.



Après le repas, tous les invités ont pu déguster une part du gâteau du centenaire préparé par Raphaël, le "cuisinier" des footballeurs.



MARCHÉS PAYSANS

Les 3èmes vendredis de nos soirées printanières et estivales ont été marqués par les traditionnels marchés paysans. Des moments conviviaux appréciés et partagés entre toutes les générations.

UN ARBRE DU VILLAGE A PRIS DES COULEURS CET ÉTÉ !

Les membres de l'atelier de travaux d'aiguilles ont uni leurs talents pour réaliser un projet de yarn bombing, une forme de "tricot urbain" qui permet d'apporter de la couleur, de la douceur et du lien dans l'espace public.

Chacune a contribué avec ses aiguilles, ses idées et sa créativité, et c'est ensemble que nous avons décoré l'arbre de pièces tricotées et crochetées, lors de notre dernier atelier du 17 juin.

Ce projet a été accueilli avec beaucoup d'enthousiasme par le groupe, et nous remercions chaleureusement la mairie pour son soutien.

L'atelier de travaux d'aiguilles reprendra à la rentrée, dans la bonne humeur et la convivialité. Si vous avez envie de nous rejoindre, que vous tricotez, crochetez, brodiez ou simplement aimiez le papotage autour d'un ouvrage, vous êtes les bienvenues !

Rendez-vous le 16 septembre de 13h45 à 16h à la Maison Pour Tous.



FEU DE LA ST JEAN

Le samedi 28 juin a eu lieu la traditionnelle « Nuit des Flammes ».

Cette année, les footballeurs ont édifié un bûcher particulier pour le 100^{ème} anniversaire.



SOIRÉE TRICOLEURE

L'OMSAL et la commune ont organisé conjointement cet événement couronné par son traditionnel feu d'artifice « son et lumières » le samedi 19 juillet à l'Espace des 3 Cœurs. La soirée a débuté par le cortège des enfants munis d'un lampion depuis la mairie jusque sur le parking de la salle, rue de la Forêt.



À VOS AGENDAS

SEPTEMBRE

Jeudi	11	REPRISE GYM ÉQUILIBRE 60+ Maison Pour Tous
Samedi	13	BURA FASCHT Espace 3 Cœurs
Dimanche	14	BURA FASCHT Espace 3 Cœurs
Lundi	15	REPRISE GYMNASTIQUE VOLONTAIRE Espace 3 Cœurs
Mardi	16	3IÈME FORUM EMPLOI FORMATION Espace 3 Cœurs
Mardi	16	L'ATELIER DE TRAVAUX D'AIGUILLES Maison Pour Tous
Samedi	20	JOURNÉE DU PATRIMOINE L'Eiblen
Dimanche	21	JOURNÉE DU PATRIMOINE L'église Saint Étienne
Samedi	27	RENTRÉE DE LA LUDO Maison Pour Tous
Dimanche	28	MARCHE GOURMANDE Espace 3 Cœurs

OCTOBRE

Dimanche **12**

LES FOULÉES DE L'ILL
5km au départ de Réguisheim

 Course Rose au profit de la lutte contre le Cancer

Dimanche **26**

REPAS À EMPORTER "MAGADASCAR"
Le Conseil de Fabrique

Pour ne rien manquer, rendez-vous sur le site de la mairie : programme complet et infos pratiques en ligne.

<https://reguisheim.alsace/>



 **Annoncez vos événements, on les partage !**

VIE ASSOCIATIVE

BFBB

Le BFBB organise sa traditionnelle **marche gourmande** le **28 septembre**.

Bulletin d'inscription à remettre ou à envoyer avant le **24 Septembre 2025**.

Téléchargez le bulletin d'inscription sur

<https://reguisheim.alsace/>

LA LUDOTHÈQUE

La Ludothèque fête sa rentrée !

Rendez-vous samedi 27 septembre de 14h à 17h pour un moment convivial lors de la Fête du Jeu.

Petits et grands sont les bienvenus pour découvrir de nouveaux jeux, s'amuser et passer un très bel après-midi.

La ludothèque, c'est aussi des soirées jeux pour les ados et les adultes tout au long de l'année et des permanences chaque semaine :

 Les mercredis de 16h à 17h30

 Les samedis de 15h à 17h

"La Ludo - Des jeux pour du plaisir partagé !"



Réédition du livret des associations en septembre !

Vérifiez vite vos infos en ligne :

<https://bit.ly/associationsReguisheim>

FOOTBALL-CLUB DE RÉGUISHEIM

Jouer dans un club de football vous intéresse ? Le F.C. Réguisheim est prêt à accueillir des jeunes et adultes désireux de jouer au football ou encadrer une équipe de jeunes.

Inscrivez vous auprès

du Secrétaire du Club : Joachim Dran TEL : 06 33 65 91 31

Ou du Président du Club : Philippe Schwob TEL : 06 09 49 93 58

FLEURISSEMENT ÉTÉ 2025

MAISONS FLEURIES

Le jury a fait sa tournée le samedi 02 août 2025. Celui-ci était formé par Mme Sandra Klein, agent technique de la commune de Bantzenheim, M. Patric Marets, conseiller municipal de la Ville d'Ensisheim et Mme Céline Beringer, Adjointe au Maire de la Commune de Merxheim. Les membres de la commission communale du fleurissement ont accompagné le jury.

Le résultat des 3 catégories s'établit comme suit :



Catégorie 1 : (maison avec jardin)

1^{er} prix : M. et Mme Pascal KUENTZ
2^{ème} prix : M. et Mme Antonio SOUSA
3^{ème} prix : M. et Mme Roland MINERY
Hors concours : Mme Christiane SCHWENGER



Catégorie 2 (maison avec balcon & terrasse)

1^{er} prix : M. et Mme Jean-Marie MECHLER
2^{ème} prix : M. Gérard CAPAROS et Mme Béatrice MEYER
3^{ème} prix : M. et Mme Thierry KOEHLER
Hors concours : M. et Mme Raymond MORITZ



Catégorie 3 : (maison avec clôture ou cour)

1^{er} prix : Mme Béatrice GRADOUX
2^{ème} prix : M. et Mme Marcel KIEFFER
2^{ème} prix : M. et Mme Alain LECOURT (ex aequo)
Hors concours : M. et Mme Hubert FOHRER
et M. et Mme René FOHRER (ex aequo 2024)

JURY FLEURISSEMENT D'ALSACE

Réguisheim a séduit le jury du Fleurissement d'Alsace. Félicitations à Aurélie Hormaeche, honorée comme « Jardinière d'exception », et à ses collègues pour ce travail d'équipe remarquable.



HEUREUX ÉVÉNEMENTS

JOYEUX ANNIVERSAIRES

S E P T E M B R E	SALZBORN Gilles	70 ans	05
	CIPRIANO Rocco	71 ans	26
	MORITZ Yvette	72 ans	06
	ACKERMANN Viviane	72 ans	14
	GENEY Claudine	72 ans	15
	HESTIN Jean-Paul	73 ans	02
	BREY Jean	73 ans	24
	PADUCH André	73 ans	27
	SCHUELLER François	74 ans	13
	MUNCH Marie-Rose	75 ans	09
	HILBRUNNER Paul	75 ans	22
	LATUNER Marie-Thérèse	76 ans	11
	KRAWEC Jean-Pierre	76 ans	24
	LECOURT Gabrielle	77 ans	19
	ROTH Paulette	79 ans	02
	MULLER Gérard	79 ans	02
	VONE Charlotte	80 ans	21
	KLEIN Christiane	81 ans	06
	OUDOT Paul	81 ans	20
	SUTTER Paul	82 ans	18
	BRUN Gilbert	88 ans	25
	GORISEK Hilde	88 ans	25
	SGRAZZUTTI Arlette	89 ans	29
	HAEFFLINGER Colette	91 ans	22
	BIDAR Denise	94 ans	24

La liste complète des anniversaires est disponible dans le Pont de REXA de l'année, consultable sur le site internet de la commune :

<https://reguisheim.alsace/>

O C T O B R E	BAO Magin	70 ans	13
	SCHNEIDERLIN Irène	71 ans	01
	SCHOLL Marie-Thérèse	71 ans	03
	CORRA Jocelyne	71 ans	15
	CONTRERAS Leonardo	71 ans	18
	STEMPIEN Marie-France	71 ans	30
	HILBRUNNER Danielle	72 ans	22
	CUCULOVIC Dragica	74 ans	02
	BERNARD Claude	74 ans	27
	GUILIO Paulette	74 ans	29
	HILBRUNNER Georges	76 ans	05
	MEYER Béatrice	77 ans	19
	SCHREIBER Eliane	77 ans	14
	GUILIO Jeannot	77 ans	23
	CAPAROS Gérard	79 ans	27
	PEREZ José	80 ans	16
	BISCHLER Alice	80 ans	18
	ANZUR Dolorès	80 ans	21
	KUNTZELMANN Henri	85 ans	14
	WOFNER Rémy	86 ans	17
WOLWOWICZ Anne	87 ans	04	
GALLIATH André	88 ans	16	
BOSSERT Marthe	88 ans	24	
KUZIO Marie-Thérèse	93 ans	24	



MARIAGES

Depuis le début de l'année, nous avons eu le plaisir de célébrer 5 mariages civils :

22 mars : Nicolas WELLER et Manon PETER

26 avril : Alexandre PRADEL-DOLL et Sandrine STAMM

07 juin : Cédric MARTINEZ et Damaris DUCHOSAL

14 juin : Quentin MULLER et Sarah CLAUSS

23 août : Christophe HILBRUNNER et Nathalie ROUVIERE



Un grand anniversaire de mariage à fêter ?
Noces d'Or, de Diamant, de Palissandre ou de Platine...
faites-le nous savoir en prenant contact avec la mairie
au 03.89.01.02.50.



BAPTÊMES CIVILS

Depuis le début de l'année, nous avons eu le plaisir de célébrer 4 baptêmes civils :

26 avril : Logan et Erza PRADEL-DOLL

19 juillet : Léo et Maëlle ACHOUR

EN UN CLIN D'OEIL

MIEUX VOUS INFORMER

✦ Au cours de ce dernier trimestre, un outil d'affichage des informations légales sera mis à votre disposition à la mairie. Cette borne interactive, conforme aux normes d'accessibilité, vous informera au quotidien, en quelques clics.

RENTREE SCOLAIRE 2025

Rentrée scolaire 2025

La rentrée aura lieu le lundi 1er septembre :

- Maternelle : accueil de 7h50 à 8h30
- Élémentaire : accueil de 8h05 à 8h15



Nous souhaitons une belle rentrée à tous les élèves, aux enseignants et aux familles ! 🍷🌟

RECRUTEMENT POMPIERS

Le Centre de Première Intervention (CPI) de Régisheim vous accueille. Pour tout renseignement, n'hésitez pas à contacter le 06.06.85.31.12



PRÉPARATION MILITAIRE MARINE

La Marine nationale propose aux jeunes de votre commune, âgés de 16 à 21 ans, de rejoindre la Préparation Militaire Marine (PMM) de Belfort.

Cette formation citoyenne, encadrée par des militaires expérimentés, permet de découvrir les missions et les valeurs de la Marine Nationale.

Elle se déroule sur une dizaine de week-ends à Belfort, complétés par une semaine sur une base navale de Brest.

Retrouvez plus d'informations, sur notre site :

<https://regisheim.alsace/>



NOUVEAUX ARRIVANTS

La commune organise chaque année, à l'automne, à l'attention des nouveaux habitants, un accueil personnalisé, destiné à faire connaître les différents projets. Il permet également de rencontrer de façon informelle la municipalité.

C'est aussi l'occasion de nouer des liens privilégiés avec leur nouvelle commune.

A l'issue de la cérémonie, qui se déroule à l'Espace des 3 Coeurs, le livret des associations et des petits cadeaux de bienvenue leurs sont remis avant de clôturer la soirée par un vin d'honneur.

L'inscription à cette réception n'étant pas systématique, il est essentiel pour les nouveaux arrivants de se présenter à l'accueil de la mairie.

GÉOCOEUR

Nouveau à Régisheim : Géocœur.

Arrêt cardiaque ? Chaque seconde compte !

Retrouvez notre géocœur sur la façade de la mairie, un outil qui peut sauver des vies.



INFO FLASH ICI, BIENTÔT

Besoin d'un coup de pouce pour vos démarches ?
Le Bus France Services revient à Régisheim
(à côté de l'Église) :

AS 17 Mer. 3 sept. & 1er oct. → 13h30-16h30

AS 17 Lun. 15 sept. & 20 oct. → 9h30-12h

Des agents à votre écoute pour vous conseiller,
répondre à vos questions et vous accompagner.

Gratuit & ouvert à tous !





La Bulle a besoin de vous !

Nous recherchons des bénévoles !

Vous avez du temps libre, vous aimez les livres et partager vos lectures ?

Vous aimez le contact, les loisirs créatifs ? Prenez contact avec Céline afin de discuter des missions qui vous intéressent !

Accueil du public

Participation aux animations (loisirs créatifs, lecture d'histoires, événements ponctuels ...)

Traitement des documents (Couverture ...)

Participation à la communication de La Bulle

Entretien des boîtes à livres

Portage de livres à domicile

etc ...

Après une première année bien remplie, La Bulle est prête à remplir pour une nouvelle année scolaire !

Pour bien débuter, la bibliothèque fêtera son premier anniversaire comme il se doit avec un spectacle poétique plein de magie et d'autres animations le samedi 4 octobre 2025.

Les désormais "habituels" mercredis animés se poursuivront au rythme des moments importants de l'année (Noël, Pâques, Halloween...) ainsi que des thèmes du mois (magie et sortilèges, indiens, cirque...).

Pensez à réserver rapidement vos places pour les ateliers, les programmes sont distribués en classe à vos enfants, affichés en mairie et à la bibliothèque, et ce en chaque début de mois ou de vacances scolaires.

Les ateliers sont accessibles à partir de 3 ans, sachant que les enfants de moins de 6 ans doivent être accompagnés.

Les écoliers régusheimois continueront de venir une fois par mois avec leur classe. Des projets annuels seront proposés à leur instituteur/trice.

Beaucoup de nouveautés seront à découvrir à la rentrée, pour tous les âges et pour tous les goûts.

Le rayon dyslexique s'est également étoffé et les abonnements périodiques sont en cours d'arrivée.

N'hésitez pas à passer nous voir !

Bon courage à tous pour cette rentrée !



NUMÉROS UTILES

MAIRIE

40 Grand'Rue 68890 REGUISHEIM

Tél. 03.89.81.02.50

Courriel : info@reguisheim.alsace

<https://reguisheim.alsace/>

Lundi - mercredi - jeudi :

10h-12h et 16h-18h

Mardi : 16h-18h

Vendredi : 8h-12h et 14h-16h

DÉCHÈTERIE ENSISHEIM

Rue Jacqueline Auriol 68190 ENSISHEIM

Tél : 03.89.26.36.26

Lundi et jeudi : 13h30 à 17h30

Mardi : fermé

Mercredi, vendredi et samedi : 9h à 12h et 13h30 à 17h30

ÉCOLES

École maternelle : 03.89.81.74.11

École Élémentaire Les Tilleuls : 03.89.81.06.32

Périscolaire : 09.82.26.47.96

ASSISTANTES SOCIALES

ENSISHEIM : Mme Céline COLOTTI-VINCENT

Tél. 03.89.81.13.33

Mme Audrey SCHUH (pôle gérontologique)

Tél. 03.89.49.67.20

RELAIS ASSISTANTES MATERNELLES

2 rue du 6 février

68190 ENSISHEIM

Tél. 03.89.83.42.42

CABINET DE SOINS INFIRMIERS

40 Grand'Rue 68890 REGUISHEIM

Tél : 03.89.81.73.61

PHARMACIE

Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi de 8h30 à 12h et 14h à 19h

Mercredi de 8h30 à 12h

Samedi de 8h30 à 12h30

Tél. 03.89.81.08.83

PHARMACIE DE GARDE

N° Audiotel 3237 - www.3237.fr

NUMÉROS D'URGENCE

15 SAMU

17 Gendarmerie

18 Pompiers

112 Numéro unique européen